

Pressestelle, Montag, 23. März 2009

---

## Gelungene Aufführung der Musikschule

Am vergangenen Samstag lud die Musikschule der Stadt Mühlheim am Main bei strahlendem Sonnenschein zu ihrer Aufführung des Elementarbereichs „Nachts ist alles dunkel...doch die Welt ist munter“ in das Pfarrheim von St. Sebastian ein. Neben den Gruppen von Martina Busch, Iris Franke (vertreten durch Daniela Weber), Margit Goebel und Monika Langenmair waren Schülerinnen und Schüler verschiedener Instrumentalklassen zu hören. Mit dem Lied „Schlaf, Kindlein, schlaf“, vorgetragen und instrumental gestaltet von der Grundausbildungsgruppe von Margit Goebel wurde der nächtliche Reigen eröffnet. Das „Sternenlied“ der „Musik für Mäuse II“ blieb mit blinkenden Stern noch in der ruhigen Stimmung der Nacht verhaftet, bevor die Früherziehungsgruppe von Martina Busch und Monika Langenmair ihr „Katzenkonzert“ zu Gehör brachten. Munter ging es weiter mit einem „Vogelscheuchentanz“ der Grundausbildungsgruppe von Margit Goebel. Jede Nacht geht einmal zu Ende, und so bildete das Lied „Guten Morgen“, vorgetragen von allen Kindern, den Abschluss der Aufführung. Das Publikum bedankte sich bei den kleinen Künstlern mit kräftigem Applaus. Von ihren Lehrerinnen erhielten die Kinder u.a. einen Stern, der im Dunkeln leuchtet.